

# *Cuba aboga fortalecer cooperación inclusiva en Iberoamérica*

---

Image not found or type unknown



**Viceministra del MINREX, Josefina Vidal**

La Habana, 29 nov (RHC) La viceministra de Relaciones Exteriores, Josefina Vidal Ferreiro, presidió la delegación cubana a la Reunión de Cancilleres de la Conferencia Iberoamericana, celebrada este martes en formato virtual, en el marco de la presidencia ecuatoriana de ese mecanismo de cooperación.

Vidal Ferreiro instó a continuar profundizando la cooperación inclusiva en beneficio de nuestros pueblos, al tiempo que agradeció el apoyo unánime de Iberoamérica al reclamo de poner fin al criminal e ilegal bloqueo impuesto por los Estados Unidos; así como a la demanda para que se retire a Cuba de la unilateral y arbitraria lista estadounidense de países que supuestamente patrocinan el terrorismo.

Al referirse a la crisis climática actual y la próxima celebración de la 28 Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático (COP28), la viceministra reafirmó el compromiso de Cuba con la defensa de las posiciones del Sur.

En ese espíritu, enfatizó que Cuba ha convocado en el contexto de la COP 28 a una Cumbre de Líderes del G77, a celebrarse el próximo 2 de diciembre, que contribuirá a debatir, al más alto nivel, los temas prioritarios y servirá para articular posiciones de cara a las negociaciones climáticas.

Como resultado de la reunión, se adoptó un Comunicado Especial sobre Cambio Climático, que será presentado en la COP 28 como una contribución de Iberoamérica, en la cual se resalta la necesidad de que los países desarrollados proporcionen recursos financieros a los países en desarrollo para enfrentar el cambio climático. (Fuente: Cubaminrex)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/340764-cuba-aboga-fortalecer-cooperacion-inclusiva-en-iberoamerica>



**Radio Habana Cuba**